

Thüringen

Zuschuss für schnelles Netz

[09.10.2009] In Thüringen haben die ersten Kommunen vom Land Zuschüsse für den Ausbau des schnellen Internet erhalten.

Die Gemeinden Rothenstein und Hummelshain haben als erste Kommunen in Thüringen für den Ausbau von schnellen Internet-Zugängen Zuschüsse vom Ministerium für Landwirtschaft, Naturschutz und Umwelt des Landes erhalten. In Rothenstein soll der Aufbau der Breitband-Versorgung bereits Mitte Oktober abgeschlossen sein. Nach Angaben des thüringischen Landwirtschaftsministeriums wurden in Ostthüringen zudem 13 Machbarkeitsstudien zur Breitband-Versorgung bewilligt. Effizient gehe der Kreis Greiz mit einer Machbarkeitsstudie für das gesamte Kreisgebiet vor. Staatssekretär Stefan Baldus: „Machbarkeitsstudien auf Kreisebene sind sinnvoll, um die notwendigen Vorarbeiten für die eigentliche Breitband-Versorgung der Gemeinden zu leisten, die weiteren Schritte zu koordinieren und zu vollständigen Anträgen zu kommen.“

(bs)

Ministerium für Landwirtschaft, Naturschutz und Umwelt Thüringen

Stichwörter: Breitband, Breitband, Thüringen, Stefan Baldus, Rothenstein, Hummelshain